

Der Salone del Mobile.Milano

Unterstützung für die Triennale Milano

Mittwoch, 13.07.2022

Der Salone del Mobile.Milano gehört auch in diesem Jahr zu den Unterstützern der 23. Triennale Milano – einer nach eigenen Angaben „führenden Institution für die Verbreitung von Designkultur auf globaler Ebene, insbesondere von Design und Architektur“.

Mit „Unknown Unknowns. An Introduction to Mysteries“ unterstreicht die Triennale nach eigener Aussage erneut ihre zentrale Rolle als Ort der Begegnung von Geschichte und Gegenwart und als kultureller Impulsgeber mit weitem Blick in die Zukunft.

Der Salone del Mobile.Milano, dessen 60. Ausgabe in diesem Jahr vom 7. bis 12. Juni mit 2.715 ausstellenden Marken, 600 jungen Designern und 262.608 Besuchern aus 173 Ländern stattfand, gilt als die meistbesuchte Möbelmesse auf internationaler Ebene.

Unterstützung für die Triennale Milano